

## En su primera entrevista como candidato, Bolsonaro condicionó el resultado de las elecciones

**Por: El destape web. 25/08/2022**

El presidente de Brasil dio su primera entrevista como candidato y condicionó el resultado electoral: “Los resultados de las urnas se respetarán mientras las elecciones sean limpias”.

El presidente de Brasil, **Jair Bolsonaro**, dio su primer entrevista como candidato a presidente en Jornal Nacional, de la cadena O Globo, y condicionó el resultado de las elecciones: “**Los resultados de las urnas se respetarán mientras las elecciones sean limpias**”. El mandatario fue entrevistado durante 40 minutos y abordó las temáticas de la pandemia, la economía, la situación en el Amazonas y las alianzas políticas.

En todas las ocasiones en las que respondió a la pregunta sobre el recuento de votos en la entrevista a Globo, Bolsonaro siempre condicionó el reconocimiento del resultado a que las elecciones sean limpias.

Desde al año pasado, Bolsonaro ha estado criticando y desprestigiando el actual sistema de votación electrónica, implementado desde 1996 y que nunca tuvo fraudes comprobados. Hasta ahora, el líder ultraderechista se ha resistido a prometer que reconocerá el resultado electoral si pierde las elecciones, como indican todas las encuestas.

En la entrevista, Bolsonaro también manifestó su confianza en que el presidente del Tribunal Superior Electoral, Alexandre de Moraes, “cumplirá el objetivo” de llevar a cabo unas elecciones limpias. La entrevista televisiva fue recibida con cacerolazos por parte de opositores en varias ciudades, en señal de protesta contra el gobernante.

El mandatario, del Partido Liberal, incurrió en repetir sus afirmaciones sobre el sistema electoral, la Covid-19 y justificó a sus seguidores que le piden que cierre el Congreso, el Supremo Tribunal Federal y de un autogolpe, que fueron todas refutadas por carecer de solidez, diciendo que eso forma parte de “la libertad de

expresión”.

Sobre la pandemia, **Bolsonaro no desmintió haber imitado a personas sin oxígeno durante una transmisión hecha por su canal de Facebook y aceptó haber dicho que quien tomaba la vacuna podría tornarse un “yacaré”**. “Fue una figura de lenguaje”, explicó.

El excapitán del Ejército afirmó que las promesas económicas de la campaña de 2018 no fueron cumplidas por la pandemia y la guerra en Ucrania y dijo que la inflación de este año, prevista para ser menor del 6% anual, será menor que países desarrollados como Gran Bretaña.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: El destape web

**Fecha de creación**

2022/08/25